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Résumé : 

 

    Cette étude aborde le thème  des Technologies de l’Information et de la 
Communication (TIC) et leur impact sur le métier de bibliothécaire au niveau de 
la Bibliothèque Universitaire  Centrale de Boumerdes. Elle vise à déterminer 
dans quelles mesures les bibliothécaires  et les usagers  maîtrisent les Nouvelles 
Technologies ; comme les bases de données, le catalogue en ligne et les 
ressources électroniques.  Elle vise aussi à mesurer l’apport de ces  nouvelles 
technologies dans le développement et l’amélioration du travail de 
bibliothécaire. 

    Pour  traiter ce sujet, nous avons mené une  enquête, en utilisant les méthodes 
du Questionnaire  et de l’Interview, afin de recueillir autant d’informations que 
possible. 

      L’étude nous a permis de tirer plusieurs conclusions ;  notamment que la 
bibliothèque  universitaire « Ahmed Bougara »  s’est lancée véritablement dans 
l’utilisation des Technologies de l’Information et de la Communication.  

     Les  résultats de cette étude nous permettent d’énoncer, un certain nombre de 
propositions qui pourront  contribuer  au développement du métier de 
bibliothécaire et à l’amélioration de son cadre de travail. 

 

Les mots clés :  

  Nouvelle technologie; Bibliothèque universitaire de Boumerdes;  métier de 
bibliothécaire; bibliothécaire; usager de bibliothèque. 
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Abstract :  

      This study addresses the theme of the Technologies of Information and 
Communication (Technologies ICTs) and their impact on the job of librarian at 
the Central  library  of  Boumerdes University. It seeks to determine in what 
mesure librarians and users use new Technologies; such as databases, online 
catalog and electronic resources. It also aims to measure the contribution of 
these new technologies in the development and improvement of librarianship. 

     To address this issue, we conducted an investigation, using the methods of 
the Questionnaire and the Interview, to gather as much information as possible. 

     The study has allowed us to draw several conclusions; such as the University 
Library "Ahmed Bougara" started actually in the use of Information and 
Communication Technologies. 

     The results of this study allow us to set out, a number of proposals that may 
contribute to the development of the job of librarian and the improvement of its 
framework. 

Key Words : 

   New technologies; University Library of Boumerdes; trade of librarian; 
Librarian; Library user.  
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